

Spitzenspiel im Kreispokal

Eichstätt (rbm) Für Fans und Interessierte des regionalen Kegelsports bietet sich am Sonntag, dem 27. Dezember 2009, ein absoluter Spitzenknaller auf den DjK-Bahnen in Eichstätt. Im Rahmen des Kreispokals treffen um 14.00 Uhr der Landesligazweite DjK Eichstätt und der Bayernligafünfte und Titelverteidiger KRC Kipfenberg aufeinander. An Brisanz gewinnt dieses Duell durch die Tatsache, dass auf Seiten der Gäste mit Manfred Hanikel ein ehemaliger Jugendkegler der Hausherren und ein Spitzenmann dieser Sportart agiert. Mit Bernd Klüber und dem DjKler Markus Rehm kreuzen dazu noch enge verwandtschaftliche Beziehungen die Klängen. Des Weiteren haben die Gäste mit Christian Guggenmoos, Mario Strauß, Isidor Wenzel, Michael Weber und Thilo Meir ein erfolgshungriges Team, das sich den Aufstieg in die Bundesligasphären zum Ziel gesetzt hat. Die Hausherren setzen dem Favoriten voraussichtlich die stärkste Aufstellung entgegen, wobei das gesamte keglerische Können abgerufen werden muss, um eine Überraschung herbeiführen zu können. Eichstätts Kader wird mit Walter Bauer, Markus Rehm, Stefan Spiegel, Jürgen Frey, Andreas und Michael Niefnecker sowie Mannschaftsführer Christian Buchner den Kampf um die Hölzer aufnehmen. Der Reiz in diesem Schlager wird dadurch erhöht, dass das „Highlight“ im Kreispokal über die kurze Distanz von 100 Kugeln pro Akteur angesetzt ist und somit Hochspannung von der ersten Kugel an auf der fallfreudigen Anlage besteht.